





Somos antipolíticos

A los metalúrgicos

La antipolítica de los obreros... no quieren hacer creer que son los diferentes sectores...

Comarados metalúrgicos, saludos... Tenemos que orientarnos sobre la actuación de esta renouada burguesía...

manuales, y como éstos tienen necesidad de una asociación de resistencia al capital...

Convenge que estos compañeros, con todo y poseen una cultura, están cegados por un prejuicio de clase...

Por otro lado, una de las características de estos compañeros es el apocamiento de espíritu, la falta de decisión para levantar la bandera reivindicadora de la clase...

(Las telas de vestir cuelgan de los techos como las telas de arañar...)

El problema de las subsistencias es, en efecto, en parte, un problema de producción...

Así es que es muy cierto que hace falta trabajar, que es necesario que los que trabajan se desperdicien...

Pero que se apliquen el cuento los que lo cuentan, y que tomen la lección los que la dan.

No es justo obligar al que trabaja ocho horas a que redoble su esfuerzo y trabaje diez y seis...

Hace falta trabajar, sí. Pero que empiecen a trabajar los ministros, los reyes, los cortosanos, los aristócratas...

Estos son los que deben trabajar. A estos es a quienes hay que predicar laboriosidad...

Los demás, los obreros, los parias de la mina, del campo y de la fábrica, trabajan demasiado.

ÁNGEL SANBLANCAY

Cada vez más convencido

Como obrero que soy, y no habiendo podido recibir la educación necesaria para desarrollar los sentimientos que abrigó...

Siempre lo creí, y por lo tanto lo sostuve, la necesidad de que las organizaciones obreras actúen en los municipios...

De los múltiples actos a que me refiero citare uno de ellos:

No ignorará nadie que el día 16 de julio del pasado año, la organización obrera...

Como consecuencia de las justas demandas surgieron los trágicos sucesos que mancharon con sangre de inocentes compañeros...

Pues a pesar de todo esto, compañeros, hemos podido ver como la chusma que dice representar la soberanía del pueblo...

(Con que fin adquiere dichos terrenos tan odiada y odiosa compañía. Con el

El apogo de los obreros intelectuales a determinados convencionalismos, es una consecuencia de su cobardía o de su impotencia...

Y nos dirigimos al Consejo de la Federación Local para preguntarle: ¿No ve en todo lo expuesto una alusión al mismo?

Y no imprescindible para los que tienen una responsabilidad por el cargo que ocupan?

Adelante, pues.

TUSTRIBES

Contra la ola de pereza

TRABAJAR

Una de las panaceas o recetas que con más frecuencia se nos recomiendan para resolver el problema de los mantenimientos es esta de que es necesario trabajar sin desmayo...

Los ministros de Abastecimientos de todos los países, los capitanes de la industria, los oligarcas del dinero y de los comestibles, los sacerdotes del dios millon, cuando se ven acorralados por los pueblos famélicos...

Amiguitos, es necesario trabajar. Vosotros, los obreros, sois un hazajo de gentes...

Antes sudabais y os afanabais y os ganabais honradamente el salario. Ahora estáis hechos unos mandriais, unos maulas, carentes de moral...

Ante todo, ocurre preguntarse lo que se expresan de ese modo:

¿Porque aquí resulta que los que no hacen nada, los galbanos eternos, los que en su vida han levantado una paja del suelo...

¿Pues qué! ¿Los panes caen cocidos del cielo? ¿Los pescados se van solos a la sartén o saltan espontáneamente al plato?

Con la terrible beatitud mundana que se vive en cada uno de los cuatro años que se cumplen de la misérrima hipocresía que nos cubren los grabachos (casi todos) del partido socialista...

La nuestra reconoce a este clase de cosas, a demostrar su impotencia por no haber sabido defenderse...

En España tenemos un organismo denominado Unión General de Trabajadores...

para ver la forma de llegar a la fusión que tanto falta al proletariado español.

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

Yo he creído y sigo creyendo que la clase que los oprime y no se fin de los falsos sindicatos, porque buena prueba de ello me lo dan los actos que han tomado parte los compañeros Destada...

2.º También tenemos que estar todos los días avisor porque esa malvada burguesía se ha puesto en la cabeza que quer exteriorizar nuestra organización...

3.º Tenemos que poner al descubierto el acuerdo que han tomado sobre los aprendices de nuestro ramo y es que no quieren admitir a ningún aprendiz que haya empezado en otro taller...

4.º Y para terminar vamos al último punto: que es Cumpliendo los acuerdos concretados por la Confederación fuimos a trabajar normalmente después del lock-out...

5.º La contestación fue que lo habían comunicado a su Patronal y que les habían contestado que lo pasado pasado. (Bonita contestación para ellos.)

6.º Pero nosotros tenemos que decir que estos jornaleros nos los dieben y como que los queremos cobrar preparados todos, como es nuestro deber...

7.º Como que por este insulto no podemos pasar, todos como obreros, defendéremos los que nos pertence.

8.º Comprémos metalúrgicos, salud y unión dentro de nuestro Sindicatos.

9.º Por el Sindicato Unico del Ramo de la J. JUSTA

10.º

11.º

12.º

13.º

14.º

15.º

16.º

17.º

18.º

19.º

20.º

21.º

22.º

23.º

24.º

25.º

La Colmena Obrera

REGIÓN LEED Y PROFANAD

Barcelona

Hay que organizar

La misión de los elementos directores de la organización obrera es la de llamar y organizar a todas aquellas fuerzas dispersas. Los partidos mercantiles, los sindicatos y dependientes de escritorio, los quineros, los ingenieros, los obreros intelectuales...

do hay convenios que son una mala idea que se debe evitar...

do hay convenios que son una mala idea que se debe evitar...





